



## Rock'n'Roll aus dem Kanton Aargau

(Mitg.) «The Rockets» ist eine Band aus dem Aargau, die im Spätherbst 2007 gegründet wurde. Alle Musiker stammen aus Formationen, die für die Musik der 50er Jahre leben. Die charakteristische Instrumentierung mit Kontrabass, Schlagzeug, Rhythmus- und E-Gitarre, dem quirligen Saxophon, wie der charismatische Gesang von Leadsänger Swen Van Altena verleihen der Band den typischen Sound der Fifties. Die Band präsentiert einen Mix aus purem Rockabilly, Hillbilly, Jive, Swing und Blues. Regelmässig gastieren die Musiker auf den weltweit wichtigsten Szenenveranstaltungen. Überall überzeugen sie mit ihren starken Eigenkompositionen und dem passenden Outfit. «The Rockets» verfügen über eine sehr gute Infrastruktur mit verschiedene Soundanlagen, um kleinere bis mittelgrosse Räume selbst zu beschallen. Für jene, die leisere Töne bevorzugen, spielt die Band auch ohne Strom, rein akustisch. Die erste CD erschien vor dreieinhalb Jahren, Ende Januar ist das neue Album Nailpolish, herausgekommen, im Lightning Recorders-Studio in Berlin voll-analog aufgenommen. Wer mehr über die Band erfahren möchte, besucht die Website [www.therockets.ch](http://www.therockets.ch). (Bild: zVg.)